

Luc 10, 38-42 Marthe, Marie et le service

« ... tu te donnes du souci et tu t'agites pour bien des choses. Une seule est nécessaire. »

Est-ce qu'il est meilleur d'être actif dans le monde, de servir ou au contraire d'être en retrait dans la prière ? La question n'est **pas tant de choisir le service ou la contemplation**, mais bien de **choisir**, c'est-à-dire d'assumer pleinement le choix que l'on a fait et non pas se comparer aux autres.

Dans ma vie, je suis Marthe et je suis Marie, je ne peux pas les séparer. J'écoute la Parole du Seigneur, elle est la source, je l'accueille en moi, c'est elle qui me guide et me fait agir. Je discerne ce qui dans ma vie m'éloigne de l'écoute de la Parole, ce qui prend trop de place, ou je relis ces moments de proximité avec le Seigneur qui ont soutenu mon action.